

SOSPECHOSA DE MATAR A COMERCIANTE LLEGÓ A LOS TRIBUNALES DE LIMÓN

“Beba” quedó manos arriba



◆ **ROCÍO SANDÍZ /
RAÚL CASCANTE**

Periodista y corresponsal GN

“La Beba”, principal sospechosa de asesinar de un balazo en el pecho a un comerciante oriental, se entregó en los Tribunales de Limón.

A la mujer, de apellido Monge y de 38 años, la andaban buscando hasta por debajo de las piedras en la provincia caribeña desde que ocurrió el crimen, al mediodía del jueves.

Siete horas después, a las 7 p. m., decidió ponerle fin a la huida y presentarse ante las autoridades para responder por la agresión.

El ataque ocurrió en el restaurante 28, en barrio Limoncito, cuando aparentemente hubo una bronca entre un chinito de apellido Zhao, de 47 años, y Monge mientras ella jugaba en una máquina tragamonedas.

“Parece que la máquina se quedó trabada y entonces la mujer le empezó a reclamar al dueño del local, pero él no le resolvió de la forma en la que ella quería y entonces ella sacó una pistola y le disparó en el pecho”, indicó Erick Calderón, subdirector regional de la Fuerza Pública de Limón.

Sin compañía. La sospechosa llegó sola al edificio judicial. De acuerdo con el OIJ, Monge cuenta con antecedentes penales por lesiones con arma.

Calderón agregó que “la Beba”



La mujer acostumbraba a jugar en las maquinitas del local. RAÚL CASCANTE.

es bien conocida por ellos, ya que ha estado involucrada en temas de drogas.

La mujer huyó del sitio en una bicicleta que horas después fue decomisada por las autoridades.

A Zhao lo llevaron al hospital Tony Facio, de Limón, donde falleció poco después.

María González, mamá de la sospechosa, dijo que se sentía muy mal por todo lo ocurrido.

Poco después del homicidio, las autoridades llegaron a la casa de la señora para buscar a “la Beba”.

“Yo estaba visitando a un hijo en la cárcel de la Leticia cuando me llamaron y contaron lo que había pasado. Me dijeron que había un montón de policías frente a mi casa

y que iban a entrar a la fuerza, entonces yo me vine en carrera para abrirles la puerta y así no la botaron a golpes”, relató González.

Dolor en barrio. Los vecinos del barrio Limoncito, en el centro de la provincia caribeña, dicen sentirse dolidos por lo ocurrido.

“Es muy duro saber que lo mataron por un pleito con una máquina, nos duele mucho porque él siempre fue muy servicial con nosotros”, expresó una vecina quien prefirió no decir su nombre.

El oriental será velado hoy en la noche en el restaurante donde encontró la muerte y será sepultado mañana, a las 10 a. m., en el cementerio municipal de Limón.



El restaurante 28 ayer estuvo cerrado. RAÚL CASCANTE.

CREO QUE...



**GREGORIO
LÓPEZ**
AMIGO

“Johnny era un excelente amigo y vecino, lo conocí hace 20 años, no tenía problemas con nadie”.



**ERICK
CALDERÓN**
POLICÍA

“Nosotros buscamos a la sospechosa en varios búnkeres de la zona, pero no pudimos dar con ella”.

RAÚL CASCANTE PARA LT